

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711222 - SABRINA MUMTAZILLAH HANA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baiik,..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Px inspeksi terhalang pakaian, krn tidak meminta melepas baju, tidak menggunakan alat pemeriksaan kekuatan otot jari tangan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Informed consent: cukup lengkap. Persiapan pasien: cukup. Px lapang pandang: teknik pemeriksaan sudah sesuai, hanya perlu memastikan jarak objek konsisten berada diantara pemeriksa dan pasien Px gerak bola mata: seharusnya diawali dengan hirschberg test dulu ya dik. px TIO: teknik pemeriksaan sudah cukup tepat, hanya yg diperiksa mata kiri dulu. dibiasakan periksa dari sisi kanan dulu ya dik utk lege artisnya Komunikasi: baik, instruksi jelas dan mudah dipahami. interpretasi cukup.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Sudah baik
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	perhatikan step cuci tangan who nya , interpretasi hasil belajar lagi, dermatom C5 belajar lagi
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed concent sudah baik. Sudah cuci tangan di awal dan akhir, posisi kaki belum bersilangan. Lup binokuler sudah dipakai. Palpebra dan siliia diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Konjungtiva dan sklera diperiksa dan dideskripsikan dg sangat baik. Kornea sudah diperiksa dg keratoskop placido tp terbalik depan belakang. COA, iris, pupil, refleks pupil diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Lensa diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Komunikasi dan profesionalisme baik.
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: sebelum melakukan pemeriksaan jangan lupa persiapkan alat yang dibutuhkan, pastikan penerangan baik dan terdapat jarak yang cukup antara snellen dan pasien yaitu 5/6 meter; Pemeriksaan visus mata kanan: teknik pemeriksaan benar, hasil pemeriksaan benar tapi interpretasi yang disampaikan kurang lengkap/tepat (interpretasi: pasien dapat melihat cahaya pada jarak 1 meter, orang normal dapat melihat cahaya di jarak tak terhingga); Pemeriksaan visus mata kiri: teknik pemeriksaan benar, hasil pemeriksaan benar tapi interpretasi yang disampaikan kurang lengkap/tepat (interpretasi: pasien dapat melihat jelas hitung jari pada jarak 2 meter sedangkan orang normal 60 meter); Komunikasi: OK; Profesionalisme: OK
Pemeriksaan Vital Sign	termometer itu dokter yang menempatkan posisi, bukan pasien, agar tepat posisinya. Saat periksa nadi, kamu terus memperhatikan jam, kapan lihat napas? kok tiba2 ada hasil frekuensi napas?
Universal Precaution	perhatikan durasi cuci tangan WHO dan bagian2nya, hati2 telapak tangan jangan lebih rendah dari siku saat sudah initial washing, kuku sela jari telapak tangan dan punggung tangan itu 1 zona ya jadi jangan pindah dulu ke tangan satunya kalo 1 zona tsb blm selesai, matikan krannya jangan pake lengan bawah ya kan bagian itu sdh steril, handscoon sekali pake ya jadi bukan dibuang di larutan klorin tapi di tempat sampah medis